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Hallo zusammen, ich konnte mir gerade noch eine Radeon VII ergattern bevor die Preise
exorbitant in die Höhe schnellen. Kurze Frage: Wie ist denn nun der aktuelle Stand bei der
Radeon VII? Der radeonboost.kext wird ja leider nicht mehr unterstützt, aber laufen die Treiber
jetzt auch so rund, dass man ihn eh nicht braucht? Und wie sieht es mit den PowerplayTables
aus? Funktioniert Undervolting etc. noch? Falls ja, was wären denn brauchbare Einstellungen
im Bezug auf Leistung und Stromverbrauch? Ich arbeite ausschließlich mit Davinci Resolve.
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